



# 北っ子だより

2022. 11. 30

令和4年度 11月号

## 学校教育目標

「心やさしく、頭かしこく、体つよく

夢ふくらます 児童の育成」

相良村立相良北小学校

校長 吉本 仁

明日からいよいよ「師走」です。今学期も残すところ18日となりました。まとめの月として、良い締めくくりができますよう、皆様のご理解とご協力をよろしくお願いたします。さて、10日(土)は持久走大会と学級懇談会、15日(木)はこんにやく作りがあります。持久走大会は、自分自身の目標に向かって、完走を目指して取り組みました。当日は、子どもたちに温かい声援と見守りをよろしくお願いたします。



### 【生活科むしさがし】2022. 9. 30

タブレットを屋外に持ち出し虫を探して写真を撮ります。写真に撮っておくことで、教室で大型テレビにうつして、友達に見せたり、スケッチするとき参考にします。

右写真は黄色い帽子にとまっている「ショウリョウバッタ」

### 【読み聞かせ】2022. 10. 06

担任が別のクラスで読み聞かせを行いました。

読書の秋です。シリーズものの本も増え、毎年子供たちの読みたい本を買いそろえるようにしています。



### 【集団宿泊教室】2022. 10. 13-14



天候にも恵まれ、南小の子供たちとも仲良く活動できました。1日目ナイトハイクの時に訪問しましたが、大きな声で所員の方や他団体に引率者にも大きな声で挨拶できていました。

### 【研究授業・田山先生】2022. 10. 26

学校では、児童の学力保障のための指導力改善のため、全職員が参加する「大研」を何度も行っています。特に本校は、2学年同時に授業する複式指導なので、普通規模の学校の授業は違いとても大変です。



【芸術鑑賞会】2022. 10. 31



ラテンバンド・ウイングアンサンブルの演奏を鑑賞しました。生演奏を聴く機会はなかなかないことから、子供たちは興味津々のようでした。一緒に体を動かし、ラテン語で歌うなど楽しい時間を過ごしました。北小の校歌演奏もありました。

【不審者対応避難訓練】2022. 10. 11



相良村・山江村の駐在所の警官2人をお願いして、訓練を行いました。避難した子供たちは訓練の様子を見ることはないのですが、さすがや棒を持った職員4人で囲みながら、児童の方へ行かないよう威嚇したり、通報したりあらゆる手を使って対応したのですが、毎年やっても難しいと感じました。訓練後に多くの指導をしていただきました。

強行突破しようとする犯人役の景観と接触した教頭先生は、ぶつかった勢いで転倒してしまいました。これが刃物を持った本物だったらと思うとぞっとします。

【一輪車講習会】2022. 11. 1



日本教育公務員弘済会事業「一輪車講習会」に本校と黒肥地小学校柳野分校が選ばれました。この日は、東京から来られた2人のプロの講師に手取り足とり丁寧に教えてもらい、だいぶ技能が向上しました。これまで苦手意識を持っていた子も一輪車の楽しさを感じたのか、次の日からは運動場で一人練習をする場面を多く見かけるようになりました。

【1・2年生活科】2022. 11. 9



器具を工夫して、大きなシャボン玉を作りました。大きなシャボン玉が青空を背景に浮かび上がり、そのうちの何個かは、川辺川を超えて向かいの山まで飛んでいきました。広い校庭に子供たちの喜ぶ声が響いていました。

【5・6年音楽】2022. 11. 15



音楽の授業は、新型コロナウイルス感染防止のためいろいろな制約があります。そんな中で、感染防止対策だけで簡単に演奏を楽しめる「トーンチャイム」という楽器が本校にはあります。ディズニー映画ピノキオ「星に願いを」という曲は、15音で演奏できるので一人2本、私が1本もって練習しました。さすが北っ子、20分ほどで上手に演奏できるようになりました。